
 

 
 致： 元朗區議會交通運輸委員會 

程振明 主席 

 由： 姚國威 

日期： 2024 年 1 月 30 日 

 

請將以下事項列入 2024 年 2 月 20 日會議的議程﹕ 

 

要求港鐵恢復(元朗區)輕鐵班次顯示屏設施 

在 2019 年前，每一個輕鐵站月台的中間，均設有班次顯示屏設施，乘客在較遠距離，也

可以了解列車到站的資訊。及後，香港遭受黑暴蹂躪，上述設施成為主要攻擊目標。自此，

港鐵沒有修復相關設施，而是轉用手機 APP 睇班次，十分不便使用。為此，我們曾發起簽名

行動，得到超過一萬名巿民支持標題所述事項。 

據悉，港鐵正在試驗及打算轉用「新一代」班次顯示屏，但據我們觀察，有關設施不及

舊款方便，容易引起月台的混亂。因此，我們促請港鐵作改善，並盡快恢復班次顯示屏設施，

以便利乘客。 

我們建議邀請港鐵公司及有關政府部門出席會議，以商討改善方法。 

 

 

聯絡人：姚國威 
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